
    Al Presidente del Consiglio Comunale di Siracusa 

Alessandro Di Mauro 

Al Sindaco di Siracusa 

Francesco Italia 

All’Assessore ai trasporti e al diritto alla mobilità  

Vincenzo Pantano 

 

 

OGGETTO: Interrogazione sui fondi persi per l’acquisto di bus a 

metano 
 

VISTO 
• Che i progetti presentati su Agenda Urbana affidava al Comune di Siracusa fondi per 2,5 

milioni di euro per l’acquisto di nuovi bus urbani a metano; 

• Che questi fondi dovevano essere spesi, obbligatoriamente, entro il 31/12/2023, pena la 

perdita degli stessi fondi; 

• Che sarebbero stati acquistati 10 nuovi bus a metano, ampliando notevolmente la presenza 

di nuovi bus; 

• Che il decreto regionale per l’affidamento dei fondi era datato febbraio 2021; 

 

PRESTO ATTO 

- Che l’amministrazione non è riuscita a completare l’iter entro la scadenza prefissata e che 

quindi sono andati perduti i 2,5 milioni di euro. 

 

 

Il gruppo consiliare del Partito Democratico di Siracusa 

 

INTERROGA 
Il Sindaco e l’Assessore al ramo: 

1) Quali sono le motivazioni dell’amministrazione che hanno portato a questo ritardo e alla 

perdita dei fondi, visto e considerato che il decreto regionale con cui la Regione Siciliana 

affidava i fondi alla nostra città, era datato febbraio 2021? 

2) Quando, l’Amministrazione Comunale, ha avviato la gara d’appalto per l’acquisto dei bus a 

metano? 

3) Vi sono colpe interne all’amministrazione comunale?  

4) Cosa intenderà fare l’amministrazione per ovviare ad un errore così importante per il futuro 

della città? 

 

 

 

Siracusa     Il gruppo consiliare del Partito Democratico di Siracusa 
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